

Pressemitteilung E.ON Bayern

24. November 2010

E.ON Bayern unterstützt die Mädchenspielgemeinschaft Vorra-Frensdorf-Waizendorf mit neuen Trikots

Seit vielen Jahren unterstützt E.ON Bayern die Jugendarbeit bayerischer Fußballvereine. Ein besonderes Highlight sind dabei natürlich die Trikotsätze des bayerischen Netzbetreibers. Schon über 1.500 Jugendmannschaften hat E.ON Bayern mittlerweile mit neuer Spielkleidung ausgestattet. Mit dabei ist jetzt auch die Mädchenspielgemeinschaft Vorra-Frensdorf-Waizendorf.

Die schicke Spielkleidung überreichten Ralf Schwarz und Uwe Gärber, beide Kommunalbetreuer von E.ON Bayern, im Beisein von Bürgermeister Jakobus Kötzner an die Trainerinnen der Mannschaft Diana Wilfert und Maria Weise. Mit ihnen freuten sich auch Teammanager Hans-Peter Burkard sowie Betreuerin Claudia Beck.

Die Vergabe der Trikotsätze erfolgt in enger Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Fußballverband unter den im Verband organisierten Vereinen. Das Energieunternehmen will damit einen Beitrag zur Förderung des regionalen Breitensports leisten und mithelfen, das Engagement der ehrenamtlichen Übungsleiter, Trainer und Betreuer zu unterstützen.

Als regional verwurzeltes Unternehmen trage man auch Mitverantwortung für das soziale, kulturelle und sportliche Leben im Freistaat. Gesellschaftliches Engagement sei bei E.ON Bayern kein leeres Wort, sondern ein Markenzeichen, so Schwarz. Wichtig sei es, mit diesem Engagement einen Beitrag zu leisten, den Kindern und Jugendlichen durch den Sport Teamgeist, Disziplin und Respekt vor anderen Menschen zu vermitteln.